

Pressemitteilung

Der großen Anzahl der anwesenden Gäste ist es zu verdanken, dass die Küchenparty am 14.09.2013 im Hotel am Schloss nicht nur für die Veranstalter ein Erfolg wurde und eine Wiederholung geplant ist.

Überreichung der Tombolaeinnahmen an den AWO Sprachheilkindergarten in Aurich.

Bei gutem Wein und Jazzmusik von Anne und Tammo Krüger genossen die Gäste hochwertige Speisen, die von den vier extra angereisten Köchen des Vereins Euro-Toques Deutschland angerichtet wurden. Das Team um den Küchenchef Alexander Garz bereitete für die 110 Gäste ein umfangreiches Vorspeisenbuffet, acht verschiedene Hauptgänge und „fliegende“ Desserts zu. Der Sommelier Benno Wurster führte mit Witz und Charme durch den Abend und brachte den Gästen die Welt der Weine näher.

Die begeisterten Gäste dankten den Servicemitarbeitern und Köchen für diesen rundum gelungenen Abend mit stehenden Ovationen und minutenlangen Applaus.

Diesen Erfolg gibt das Hotel am Schloss gerne weiter und spendet alle Einnahmen der verkauften Tombolalose zu Gunsten des AWO Sprachheilkindergartens in Aurich.

Dem großen Zuspruch der Gäste für die Tombola, deren Hauptgewinn ein zweitägiger Aufenthalt im Landhotel Schloß Sörgenloch bei Mainz ist, ist die hohe Summe von 769,00 € zu verdanken, die der Leiterin Frau Raphael überreicht wurde.

Dieses Geld soll der Küche des Kindergartens zugutekommen und weiterhin das von der Hauswirtschaftsmeisterin Marion Harms täglich frisch zubereitete Mittagessen der 65 Kinder sichern.